



29 MAI 2017

*Bien-être*

## Endermologie: quoi de neuf?

Par LA RÉDACTION



Voici déjà quelques décennies que l'endermologie (Cellu M6) fait partie de la panoplie des outils plutôt reconnus comme efficaces pour lutter contre les capitons. Nous en sommes déjà à la 10e génération d'appareils!

En 2017, la nouvelle version s'appelle "Alliance". En très bref, une nouvelle "tête", qui ne possède pas deux rouleaux mais un rouleau et un clapet, vise à agir à la fois sur l'aspect minceur et l'aspect anti-âge. Selon le fabricant, le mode d'action est triple:

- déstockage des graisses localisées;
- stimulation de la production de collagène, d'élastine et d'acide hyaluronique
- raffermissement et lissage de la peau pour gommer l'aspect peau d'orange.

Le protocole s'assouplit également: avant, il fallait compter 10 à 15 séances en moyenne. A présent, les résultats peuvent apparaître dès la 3e séance, explique-t-on chez le fabricant.

Le programme est aussi plus personnalisé en fonction des besoins de la cliente. Certaines auront par exemple des séances de 10 à 20 mn pour une zone limitée (les genoux ou le ventre), là où d'autres auront des surfaces plus nombreuses ou plus étendues à traiter (les séances peuvent durer jusqu'à 80 minutes). Tout cela est calculé par un ordinateur et en concertation avec le praticien, avec, pour mesurer les progrès, des photos avant/après. La machine possède également des capteurs qui vont déterminer l'intensité du traitement en fonction de la qualité de la peau. Cette nouvelle génération de Cellu M6 "Alliance" est en cours d'installation dans notre pays.

**Pour en savoir plus: [www.endermologie.com](http://www.endermologie.com)**